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Каной вклад внесут кафедры, 
лаборатории и факультеты ин
ститута в дело претворения в 
жизнь величественных задач | 
7 .летнего плана? С этим вопро
сом обратился наш корреспон
дент к руководителям некото
рых отделов института. Вот что 
(.ни рассказали.

Декан РТФ доцент Г. С. Зу
барев:

чить -определенный экономиче
ский эффект.

Созданная сотрудниками ка. 
федры КТПРа комплексная ап. 
паратура позволит решить ряд 
важных научных вопросов в об.
ласти астрономии, геофизики.1 | а> 1 л л  о  х и п ш . е  ь п н ь п ^ ш  ,у 1 и л и п и п
радиофизики и др. Научные на. месторождений, примет актив

миллиардов тонн, разработает 
эффективные мероприятия по 
выемке коксующегося угля из 
пластов, опасных по внезапным 
прорывам глины для Прокопь. 
евского месторождения, внед
рит новый метод складирования 
горных пород в провалы выра- 
ботон крутопадающих пластов 
Кузбасса, внедрит разработан
ную сотрудниками горного фа. 
культета систему разработки 
угля в Томь.Усинском угольном |

ков нашего факультета будут 
проводиться важнейшие науч
но-исследовательские и опытно
конструкторские разработки по 
заданиям совнархозов и от
дельных предприятий.

В числе этих исследований — 
работы, связанные с дальней
шим расширением и улучшени
ем телевизионной сети в Сиби
ри. (лаборатория телевидения), 
работы по усовершенствованию 
систем навигации, автоматиза^ 
ции процесса разбраковки кон. 
денсаторов. Результаты послед
ней работы не только позволят 
совершенствовать произвол, 
ственный процесс, но и полу.

блюдения, проводимые на этой | ное участие в промышленном
| освоении минеральных ресур. 

сов Томского экономическогоСилами научных работни. | аппаратуре в комплексе с др>-
гимн исследованиями позволят , района 
получить ’ важные выводы о 
происхождении Вселенной и 
сведения о, состоянии парамет
ров верхних слоев атмосферы, 
что может иметь большое зна
чение в научном и практиче
ском отношении.

Зав. кафедрой разработки 
пластовых месторождений до
цент Проскурин В. В.:

— В реализации решений 
XXI съезда КПСС наша кафед
ра завершит для Кемеровского 
совнархоза выполнение науч
ной работы о выемке запасов 
угля, находящихся под водоно. 
сами в Ленинском и Беловском 
районах Кузбасса, где их закон, 
сервировано свыше дёсятка
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,3а экономию и бережливость

резерв
ля. разнорабочих и др. Перевод 
на сдельную оплату труда при
ведет к сокращению штатов и 
повышению качества работы. 
Опыт перевода шоферов на 
сдельную оплату Дал исключи
тельно положительный эффект.

Большой резерв в сокраще. 
нии расходов даст переход на 
самообслуживание студенче. 
ских общежитий. Уже сокра
щено около 60 человек обслу
живающего персонала с фон. 
дом зарплаты до 400 тыс. 
руб. в год. Надо и дальше про. 
должать перевод общежитий на 
полное самообслуживание, ор. 
ганизовать ремонт общежитий, 
помещений кафедр, лаборато
рий, инвентаря силами студен
тов, лаборантско-препаратор
ского состава, а сэкономленные 
деньги направить на улучше
ние быта студентов и сотрудни
ков института. Этот перечень 
мероприятий далеко не полон.

Задача, на наш взгляд, со
стоит в том, чтобы начальники 
отделов, все общественные ор. 
ганизации. весь коллектив ин
ститута осознали всю государ. 
ственную важность экономии и 
бережливости и помогли АХУ 
перестроить и улучшить свою 
работу. Это будет крупным ша. 
гом на пути выполнения реше. 
ний XXI съезда КПСС.

А. ПОПОВ.

От редакции
Редакция печатает статью 

тов. Попова Н. А. в порядке 
обсуждения и просит началь
ников цехов и руководителей 
отделов, рабочих и служащих.
студентов и научных рабтников 
высказаться по вопросам 
повышения производитель
ности труда. эканомии 
материалов и средств, улучше
ния трудовой дисциплины.

Существенным вкладом на
шего института в дело выпол
нения 7-летнего плана может 
явиться улучшение организаци 
онной структуры администра
тивно-хозяйственного управле
ния института, упорядочение 
организации труда и повыше
ние трудовой дисциплины.

В данной статье мне хотелось 
бы остановиться тольно на воп. 
росе улучшения организаци. 
онной структуры АХУ, как од
ном из важнейших резервов 
сокращения, непроизводитель. 
пых расходов. По упорядочению 
работы АХУ уже .проведено 
объединение ЖКО и ОСО, от. 
дела снабжения с транспорт, 
ным отделом. В результате 
чего улучшилась работа транс, 
порта и сокращено три долж. 
ности административного пер
сонала. что дало экономию в 
^30 тыс. руб. в год.

Уже не раз говорилось об 
объединении ЭТО и электроце
ха и серьезном изменении 
структуры руководства этих от. 
делов. В настоящее время- в 
руководстве этими отделами 
принимают участие 10 инже
нерно-технических работников, 
хотя при правильной организа
ции труда можно ограничить
ся б.ю работниками.

Следует подумать об обведи, 
нении отдела кадров, канцелч-- 
рип. паспортного н военного сто
юн Надо добиваться сокраще

нии дежурного персонала (сле
сарей. электромонтеров). Воз- 
можно, следует сократить чис
ло работников с увеличением им 
(аработной платы. Это поднимет 
производительность труда, 
усилит стремление рядового 
рабочего повышать свою квали.. 
Фикацию. Надо смелее из >дить 
дельную оплату среди дворни

ков. уборщиц плакатчиков уг-

Декан ХТФ Печенкин А. Г.
— В текущем семилетии уче

ные ХТФ будут работать над 
решением крупных проблем, 
стоящих перед народным хо. 
зяйством Томского. Кемеров. 
ского. Красноярского и других 
совнархозов.

Кафедра физической и ана
литической химии под руковод
ством профессора Стромберга 
и доц. Лельчука Ю. Л. будет 
разрабатывать методы опреде. 
ления ничтожно малых коли, 
честв примесей металлов в про
водниковых и др. материалах. 
Эта проблема имеет большое 
государственное значение.

Кафедра основного органиче. | 
ского синтеза будет работать в 
направлении использования 
продуктов химической перера. ! 
боткн каменного угля, как 
сырья для получения высоко-] 
молекулярных соединений.

Кафедра органической химии 
под руководством профессора 
Тронова Б. В. займется реше. 
нием задачи использования од
ного нз отходов лесоперераба- 
тытвающей промышленности — 
личинка.

Москва, Кремль. 
Президиум XII 

съезда профсоюзов.
От имени научных работников, студентов, рабочих 

и служащих старейшей сибирской кузницы ка 
дров — Томского ордена Трудового Красного Зна
мени политехнического института им. С. М, Кирова 
передаем XII съезду советских профсоюзов свой 
горячий привет.

Коллектив института заверяет делегатов XII съезда 
профсоюзов, что он и впредь будет идти в первых 
рядах строителей коммунистического общества.

Желаем плодотворной работы вам, товарищи де
ле! аты!

Профессор доктор А. А. ВОРОБЬЕВ, директор 
института. Г. 3. ПАРФЕНОВ, секретарь парткома. 
П. Т. МАЛЬЦЕВ, председатель профкома. А. САФ
РОНОВ, секретарь комитета ВЛКСМ.

Вечер дружбы с бригадами 
коммунистического труда

«Смолоду учиться, жить и 
работать по-коммунистически!» 
—под таким девизом прошел 
вечер дружбы студентов меха, 
нического факультета и рабо. 
чих коммунистических и комсо. 
мольских бригад ТИЗа и 
ТЭМЗа.

— Товарищи! Здесь нет гос. 
тей и хозяев. Мы должны 
стать единой дружной семьей, 
—так начал свое выступление 
секретарь бюро ВЛКСМ МФ 
Г. Юшин. О
. Торжественная часть выли
лась в деловую дружескую бе
седу. Была намечена програм. 
ма совместной работы студен
тов и рабочих.

Чтобы усовершенствовать 
технику и внедрить ее в произ
водство, нам нужны теоретиче
ские знания. В этом нам могут 
оказать большую помощь сту
денты. Наша дружба ' должна 
развиваться и крепнуть в це. 
хах, —сказал в своем выступ
лении секретарь комсомоль
ской организации ТИЗа тов. 
Варанов.

Сейчас на вечернем факуль. 
тете учатся многие рабочие 
многие готовятся поступить в 
ваш вуз на будущий год. Им 
также нужна практическая по
мощь студентов.

Комсомолка из бригады ком
мунистического труда А. Логи
нова рассказала о своем кол
лективе, который умеет хорошо 
работать и отдыхать. Их бри. 
гада взяла обязательство вы
полнить 7 .летний план за 5 
лет.

Студент группы 436-Ш Ё. 
Ялов подчеркнул, что эта друж
ба позволит студентам знако
миться с технологическими про. 
цессами производства, познать 
его организацию. Такие группы. 
как437-П. (комсорг Кудрявцев). 
437-1 (комсорг -Трусов) и другие 
уже приступили к совместной 
работе с бригадами коммуни
стического труда.

Присутствующие выразили 
желание проводить подобные 
встречи чаще.

Б. ТРОФИМЕНКО.
467-1 группа.

Усилить контроль за общественным питанием
Недавно в институте прошла 

покупательская конференция. 
В своих выступлениях днректо. 
ра столовых № № 3 и 41 тт. Ва. 
вилов(и Скаковский рассказа
ли, насколько улучшилась рабо
та столовых за последний год. 
Выл выполнен государствен
ный план, повысилась произво
дительность труда работников, 
снижена себестоимость блюд.

Основное внимание участии, 
ков конференции было накрав, 
лено на критику все еще имею
щихся недостатков в работе сто
ловых и филиалов в институте. 
В своих выступлениях член 
парткома института тов. Царев, 
председатель комиссии обще, 
ственного контроля при инстн. 
туте тов. Проскуряков и др. ука
зали на низкое качество приго. 
товления блюд, особенно в сто
ловой № 3 и в филиале главно, 
го корнуса.

До сих пор на низком уровне 
находится санитарное состоя
ние многих помещений общест. 
венного питания - Особенно 
возмутительные факты антиса 
нитарии наблюдаются в филиа. 
ле главного корпуса. На кухню 
филиала заходя!' посторонние 
люди и чувствуют себя здесь 
хозяевами.

До сих пор еще не изжиты 
случаи, когда многие блюда го. 
товятся не из полного количе. 
гтва положенных продуктов. 
Нередки факты, когда резуль
таты лабораторного аиали ш пи
щи не соответствуют нужным

требованиям. В столовых слабо выступая на покупательской
ведется борьба с подобного ро. 
да недостатками, с любителями 
поживиться за чужой счет. Ви
новники злоупотребления не 
выносятся на суд общественно, 
ети, на страницы институтской 
печати.

Огромную помощь для улуч
шения работы столовых может 
оказать внимательное и серьез. 
ное отношение ее работников к 
жалобам, запросам и пожела
ниям посетителей. Однако кни. 
га жалоб в столовой № 3 не 
выдается по первому требова 
нию посетителей. Каждый раз 
посетитель, попросивший книгу 
жалоб, наталкивается на гру
бость.

Большую помощь в борьбе с 
нарушителями общественного 
питацня призваны сыграть об. 
щественные контролеры, кото
рые в этом году работают осо
бенно слабо. Например, тов. 
Смирнову (председатель об
щественного контроля на ГФ1 
было' поручено произвести про
верку работы столовой № 3. 
Тов. Смирнов ограничился 
лишь беседой с директором сто
ловой той. Вавиловым и н своей 
докладной указал, что в столо. 
вой полное благополучие, хотя 
это далеко не так. Каждый, кто 
там питается, говорит о низком 
качестве блюд, о грубости неко. 
торы*. работников. Обществен, 
ный контролер тов. К окунов 
Должен был проверить работу 
41 столовой, но он этого не 
сделал Не случайно поэтому

конференции, он не смог объяс. 
нить, как обстоят гам дела. 
Председатель комиссии контро
леров на МФ тов. Сурков за 
полтора месяца даже не узнал, 
сколько на факультете контро
леров и есть ли они вообще. 
Он не обеспечил явку контроле, 
ров ка покупательскую конфе
ренцию, более того, сам ушел с 
нее. Следует заметить, что ди
рекция столовых слабо реагиру
ет на сигналы контролеров, ре. 
зультаты проверки нередко ос 
таются лишь бумажным актом, 
который хранится в профкоме.

В связи с постановлением 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР «О дальнейшем развитии 
и улучшении общественного пн. 
тания» Томский трест столовых 
наметил ряд мероприятий по 
снижению себестоимости блюд 
в предприятиях общественного 
питания. Значительную помощь 
в этом направлении могут ока. 
зать студенты, если они примут 
участие в выращивании и убор, 
ке овощей и картофеля. Как по. 
называет опыт кемеровчан. се. 
бестоимость орощных. и карто
фельных блюд может быть сип! 
жена ндвое. В этом году проф 
ком института должен органи
зовать подобную помощь сто
ловым. а также позаботиться о 
своевременном снабжении 
транспортом.

На конфс|Ч'Нции были наме
чены конкрешме пути по уст 
ранению указанных нсДбскп 
ков Ю ЛУКИНС
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Полнее использовать творческие возможности
ученых института

I рандиозная программа ком. 
мунистического 'строительства 
гт СССР, принятая XXI съездом 
КПСС, ■ вдохновила весь много
миллионный советский народ 
на новые трудовые подвиги.

В различных уголках Совет 
Ского Союза трудящиеся об
суждают материалы съезда 
намечаются практические ме 
ры по решению конкретных 
задач семилетнего плана. 
Именно в таком направлении 
прошло открытое партийное 
собрание института, на котором 
доклад о решениях XXI съез
да КПСС и задачах партийной 
организации института сделал 
первый секретарь Томского 
обкома КПСС тов. Моск
вин В. А.

Все выступления комму
нистов были проникнуты забо
той'об улучшении деятельности1 
во всех звеньях института,- о 
максимальной «отдаче» в рабо
те профессорско-преподава
тельского состава, о наиболее 
полном развитии производи 
тельных сил нашей области.

— Сколько еще неиспользо
ванных богатств хранят недра 
Томской , области, -г- говорит

профессор Кузьмин и приво
дит перечень полезных иско
паемых, которые с успехом 
могут быГь использбваны для 
нужд промышленности'. Еоть 
где приложить руки ученым 
геологам и горнякам института. 
На эти возможности почему-то 
плохо использует Томский сов
нархоз. >Тов-. Проскурин, декан 
ГФ, справедливо упрекнул ра
ботников совнархоза, не '.заме
чающих ученых горного фа 
культста ТПИ, которые успеш 
но могут справиться с задани
ями, переданными для выпол
нения в Москву и Ленинград.

Нередко еще наши уче
ные сами мало проявляют ак
тивности для получения зада
ний производства, — отметил 
в своем выступлении директор 
института тов. Воробьев. Он 
указал также на некоторые не
достатки в работе . томских 
строительных организаций, ме
шающие работе йа строитель
ных объектах института.

Все большую роль приобре 
тает пропаганда' научно.техни. 
ческих знаний среди населе
ния, которую успешно гдюво 
дит ряд ученых института. По

'некоторые из них не • читают 
лекции и доклады трудящимся. 
Этому вопросу посвятил свое 
выступление тов. Седр 

I ков Л. М. ,
О том, как выполняется За

кон об укреплении связи школы 
с жизнью на механическом' фа
культете рассказал, тов. Байка- 
лов А. К. С 9 марта студенты 
первокурсники меХфака пе
решли на вечернее обучение. 
И 250 первокурсников работа
ют в заводских цехах. Тов. 
Байкалсв предъявил претензии 
некоторым руководителям
предприятий, отказывающимся 
предоставлять рабочие. места 
студентам.

Об успехах и недостатках в 
деятельности вечернего фа
культета института сообщил 
тов. Бранд.

Собрание единодушно одоб
рило решения XXI съезда 
КПСС. В- намеченных мерах 
красной нитью прошло стрем
ление коллектива ' института 
максимально использовать все 
свои возможности в решении 
конкретных -задач. Стоящих 
перед ним. .

А. БАКИРОВ.

Усилить пропаганду научно-технических знаний
Па партийном комитете института были за

слушаны сообщения председателя бюро чле. 
нов общества по распространению политиче. 
ских и научных знаний в институте тов. Степ
новой Г. М. и председателя бюро технической 
секции тов. Седокова Л. М.

В настоящее время пропагандой научно, 
технических знаний среДи населения активно 
занимаются лишь отдельные научные работ, 
ники института: профессора Кутцвин И  Д.. 
Радугин К. В., доценты Толпыго О. Б.'. Псло- 
жий С. В., -Смиренскнй В.̂  Н., Лельчук К). Л. 
и некоторые другие.

Многие же члены общества с лекциями пе. 
ред населением не выступают. К их числу от
носятся проф. Фукс Г. И., доценты Крапи- 
нинский Л. М.. Йльенок С. С. и др. Только

23% научных работников института являют
ся членами общества. До,сих пор не вступили 
в него проф. Добровидов А. Н., доценты Тю. 
тева. Родимое. Надежницкий и ряд других 
квалифицированных работников института.

На; заседании парткома было отмечено, что 
работа по пропаганде научно-технических 
знаний никем в институте4не контролируется и 
за ее; выполнение никто и нигде не отчитыва
ется. В решении парткома указывается на не. 
обходнмость не реже двух раз.в год в науч
ном отделе подводить итоги работы_ в иропа 
ганде научно-технических знаний и намечать 
мероприятия но ее усилению. Считать целе
сообразным. чтобы центром научно-техниче 
скоп1 пропаганды по соответствующей обла
сти знаний была, кафедра.

М ВИНОГРАДОВ

Прошла межвузовская сту
денческая научная конферен
ция, посвящейная 50-летию 
выхода в свет книги В. И. Ле
нина «Материализм и эмпирио

По институту соргского М. П. ярочел работ
ник облфилармонии тов. Кор 
пинский. Затем артисты обл. 
филармонии дали 'большой

А ваше мнение, товарищи 
читатели?

О моде и вкусах
В последнее время в нашей студенческой среде очень много 

идет разговоров о стиле, моде, вкусах.
В редакцию поступили письма наших студентов, в которых 

они высказывают, свои мнения по некоторым из этих вопросов.
■ « Дорогая редакция! - пишут нам студентки химико.Тех. 

нологического факультета Татьяна К. и Вера М. У нас часто 
спорят о том, что такое стиль, что такое хороший вкус и чем он 
отличается ОТ дурного? Обязательно ли нужно иметь, у Себя так 
называемый «хороший вкус»? Студентка нашей группы Тамара 
А. ойень увлекается, например, эстрадной музыкой, она не нро^ 
пускает ни одного эстрадного концерта. При этом Тамара ут
верждает. что эстрадная музыка больше соответствует ритм\ 
нашей Жизни и что увлечение эстрадой, к тому же. сейчас мод
но. ’ —

Нам кажется, что вкус Тамары нельзя назвать хорошим, 
потому что он в большей мере исходит не из ее внутренней 
убежденности в достоинствах этого жанра, а из того, "что 
«это модно». И если, например, станет завтра известно, что 
джаз вышел из моды, тю она, наверное, - быстро забудет о 
своей привязанности». '
, —Можно ли одеться красиво, но не модно? — с таким вопро
сом обращается студент' электромеханического факультета 
Виталий С. Он пишет: «В последнее время часто приходитеч 
слышать слово «стиляга». Нередко этой кличкой награждаю! 
не только тех, кто старается во что бы то ни стало «выделить
ся» своей одеждой, но и тех. кто одет по моде, со вкусом. 
Разве скромный темносерый костюм с . шириной брюй в 
22—24 см хуже костюма с волочащимися по земле широкими 
брюками?»^ ^

«На протяжении всей истории человеческого общества 
костюмы и моды непрерывно менялись. _ Изменялась форм;* 
Пбкроя, одежды, ее расцветка и т. д.. Этот процесс, очевидно, 
продолжается и в наши дни. Почему однотонный- костюмы, 
фасоны, модные еще в конце сороковых и начале пятидесятых 
годов, считаются признаком' хорошего тОна сейчас, спустя. 
целых десять лет?» так ставит вопрос аспирант К.

Публикуя эти письма, редакция просит читателей высказать 
свои мнения по затронутым вопросам на страницах нашей 
газеты. .

В к о м и т е т  к о м с о м о л а  ТП И

20 марта в институте со- концерт.
критицизм». В ней приняли стоялось открытие универенте Занятия 
участие студенты нашего ин та культуры. Лекцию о жизни туры будут 
статута. . и творчестве композитора Му- лярно.

университета куль 
проходить регу.

Осенью, когда наши родите, 
ли, наши старшие братья и 
сестры вырастили богатый 
урожай, в нашу область при 
ехало много молодежи, чтобы 
помочь убрать его вовремя и 
бет* потерь. • ч

Были у нас и студенты Том
ского политехнического инсти
тута. Они хорошо поработали, 
и у всех нас остались хорошие 
воспоминания о них. Мы никог
да не забудем тот день, когда 
они побывали чв нашей школе и 
преподнесли нам подарок 
лотерейные билеты на книж
ную лотерею.

| Тираж этой лотереи уже со- 
I стоя лея. Мы. выиграли книг 

на сумму 460 рублей. Наша 
школьная библиотека пополни
лась новыми изданиями. На 
стоящим письмом мы хотим 
поблагодарить товарищей сту
дентов за подарок.

- Передайте наш пионерский 
привет всем комсомольцам ва 
щего института и особенно тем 
товарищам, которые помогали 
убирать урожай в нашем совхо. 
зе. .

Пионеры 7 «а» класса 
Кинлинской средней . школы.

Казахстан.

Вечеров разгаре. Мелькают 
танцующие пары, слышатся 
смех, шутки, вокруг, веселые 
лица. Но вот смолкают послед
ние звуки фокстрота.

—  Пройдемте, пожалуйста! 
— кто-то тихо сказал за спи 
ной Коновалова, и чья-то тяже
лая рука легла на его плечо.

В правлении нового клуба 
ТПИ. где заседает комсомоль
ский штаб при головном коми
тете ВЛКСМ, Коновалов отре
комендовался:

Зовут Владимиром. Сту
дент ТПЙ. группа 658. Я не 
понимаю, зачем меня вывели? 
За несколько па? Но ведь без 
них фокстрот — не фокстрот. 
Да и вообще, разве это 
стиль? Вот на Западе это 
стиль!

Да... До Запада Коновалову 
1янутьсн да тянуться:’ ведь 
там, говорят, под музыку на 
головах ходят. Да и стиляжни
чество у Коновалова — лишь 

■жалкие потуги новичка», 
но выражению сидящего рядом 
С ним (см. снимок) Старшинина 
Бориса («подпольная» кличка 
Боб) старого «мастера сти
ля». порвавшего на этом не 
одну пару узких брючат.

Таких Коноваловых нельзя 
назвать стилягами в полном 
смысле этого слова, это «под- 
рйжатели». но они уже сделали

первый шаг по этому жалкому, 
убогому пути, свернув с пря
мой дороги нашей молодежи. 
Таких поклонников стиля мно
го на теплоэнергетическом, фа 
культете нашего института. Это | 
Ершов (636.11 гр.). Шуин |
(628 гр.) и др. Здесь часто на- 1 
блюдаются случаи, когда сами 
вожаки комсомольцев на вече
ре бросаются в дикий умопо_ I 
мрачительный фокстротный пе. I 
репляс.

В правление клуба развин
ченной походкой входит моло
дой человек с бабочкой, туго 
стягивающей шею.

Разрешите позвонить?' •
Пожалуйста.^
Алло! Это Нонна? Крош

ка, здесь предвидится веселый 
вечер. Натягивай чулочки... и 
моментом. Жду!

Щелкает фотоаппарат.
\ Благодарю.

Ничего. Не стоит.

На снимке: «мастера стиля» Н Коновалов и Б. Старшннин.
К3001 18 г. Томск, тип. М  2 «Красное Знамя».

I А через полчаса состоялось 
| знакомство, и появилась за- 
| пись: «Старшннин Борис. Быв 
•; шПй студент ТПИ. сейчас ра

бочий завода, выведен за 
стиль.»

А вот и еще один представи- 
: тель «мастеров стиля». Дежур- 
! ный вводит юношу со сногсши- 
: нательным «коком», глаза не 
I понимающе смотрят вокруг.

-  Присаживайтесь.
Сел. Ну дальше что?

- Познакомиться можно?
'Покровский Михаил.
Учитесь? Работаете?
Работаю. А теперь 

ответьте мне: зачем меня
оторвали от партнерши?

— Действительно, надо было 
и партнершу пригласить 
сюда... для знакомства. Зачем 
оторвали? За стиль. Имеете 
представление о нем? А сейчас 
придется вам покинуть вечер. 
Номерок не потеряли?

Немного позже выясняем, 
что Покровский является свое
образной знаменитостью горо
да. Его фамилия зарегистриро 
вана в 8 клубах города -и про 
тив нее одна и та же приписка: 
«Выведен за стиль». Не усту
пают Покровскому по жанру 
исполнения фокстрота студен

ты ТПИ Попов (735 гр.), Бара 
Нов (715 гр.).

Недавно мы вновь побывали 
в клубе ТПИ. Из беседы с на
чальником - комсомольского 
штаба выясняется, что в это г 
вечер не было выведено ни од 
ного человека за кривляние' в 
танцах. «Вы не думайте, — ,г0-' 
ворит он. — что наш клуб 
пользуется симпатией сти
ляжьего мирка. Любители 
кривляния и ломания все ча 
ще усмиряют свои темпы в» 
танцах под осуждающими 
взглядами . окружающих. А 
наиболее ретивых поборников 
диких танцев приходится уда 
лять своими силами. Меньше 
стало у нас стилцг. А в этом 
году постараемся, чтобы в на 
шем клубе их не стало сов 

"сем*.
Но разговор со стилягами 

еще не закончен. Из студенчс 
ского клуба они идут туда, где 
не встречают препятствии 
своим поступкам. Но пора всем 
комсомольцам города по- 
настоящему взяться за борь 
бу со стилягами, извращающи 
ми здоровые вкусы нашей 
молодежи.

Д. ГАРАНИН
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